



NOTA DE PRENSA

Kavisha Pharma Premiada en el Día de la Persona Emprendedora de la Comunidad Valenciana 2012.

Alicante, 16 de noviembre de 2012



Premiados en el DPECV 2012.

Ayer, con la entrega de los Premios del Día de la Persona Emprendedora de la Comunitat Valenciana 2012, se puso punto final a la Macro-jornada organizada en Valencia para reconocer el espíritu emprendedor de las empresas de la Comunidad Valenciana.

En el auditorio del pabellón de Feria Valencia, se hizo entrega de los 8 galardones que acreditan a los ganadores como iniciativas con futuro. Premios que sirven de reconocimiento y apoyo a las empresas, centros educativos y entidades más destacables y prometedoras del panorama valenciano.

De las 132 candidaturas presentadas en las diferentes categorías, se han premiado 8 iniciativas. Y, una vez más una empresa biotecnológica es premiada, en concreto, en la categoría de...:

- Empresa de mayores de 45 años: Kavisha Pharma S.L. Desarrollo y comercialización de productos para el control de la fertilidad femenina y la prevención del cáncer de mama, aportando una mejora a los que se encuentran disponibles actualmente.

Desde la Asociación Empresarial de Biotecnología de Alicante (AEBA), queremos dar la enhorabuena a Kavisha Pharma S.L. y desearle más éxitos y reconocimientos como el actual.